

TOPIX 石川県立音楽堂 地下駐車場料金が安くなりました

4月より、**有料公演来場者**の方は、駐車場料金の**上限を800円**とする割引制度がスタートしました。今まで、公演の有無に関係なく時間貸しでしたが、公演でご利用の方には、駐車料金を気にせずゆっくり楽しんで欲しい。との願いから実現しました。

例えば、2時間の公演で、前後1時間、合計4時間駐車した場合、従前は1,600円だったものが、800円になります。

対象の方:音楽堂で行われる有料公演の来場者
利用料金:公演当日 駐車1回につき上限800円
割引方法:各ホールのエントランスに設置の割引認証機に
駐車券を通してください



■営業時間:9時~22時 ■定休日:年末年始、他 ■高さ制限:1.55m以下 ■収容台数:152台

TOPIX 選挙の投票率を考える

報道等でご存じの通り、選挙の投票率は年々低下しています。石川県議会議員選挙の過去5回の投票率を見ても、62%→57%→56%→48%→44%となっています。

低下の要因は複数考えられますが、政策や候補者の人物像など、違いが良く分からなかったり、投票したいと思う候補者がいないといったことが挙げられます。このように、投票率が低下すると、皆様の声が届きにくくなってしまわないかと懸念されます。

国の社会保障給付費を見ると、年金と介護で約55%、医療も含めれば、大半が高齢者向けの予算になっていることが分かります。一方の子ども・子育て向けの給付は約7%に留まっています。様々な見方ができますが、投票率の高い高齢者向けの施策が多いとも言えます。

現役世代・子育て世代の声をより反映させるためにも、多くの人に投票していただくことが重要です。石川県では、投票率を上げる施策として、期日前投票所を大型スーパー内に設置したり、大学や中山間地へバスの移動投票所を走らせたりしています。インターネットによる投票も検討されていますが、実現にはまだ課題が多いです。

また、私も議員は、情報発信の内容も方法もより工夫が必要と認識しております。SNSも活用し、分かりやすい情報発信に努めてまいります。

石川県議会議員 太郎田まり 県議会便り

Voice Mari's



2022年
夏号

発行:太郎田まり事務所 金沢市大手町9-30 トミタビル201

馳知事体制となって初めての県議会が6月に閉会しました。主に前知事の策定した予算の補正について議論し、コロナの長期化と原油・原材料価格高騰への緊急対策など、将来の発展に向け幅広く予算が割り振られました。この中で、私は「商工観光公安委員会 委員長」を務めている事もあり、「楽都音楽祭」や「いしかわ百万石文化祭2023(国民文化祭)」の振り返りと展望、その他観光、警察、インフラ整備等について質問・要望しました。

コロナの長期化によって、活躍の場が減った文化の担い手からは、将来への不安の声も聞きます。この状況では、文化の継承に強い危機を感じています。引き続き県の事業と支援策で文化が途絶える事なく発展できるよう、交流人口と参加人口の増加に向け働いてまいります。

7月1日、28年ぶりに女性副知事が就任されました。西垣淳子副知事は経済産業省での豊富なご経験から、ものづくりや中小企業振興に精通され地域経済再生と活性化に大いに期待されます。また仕事と家庭の両立を実践されてきたご経験をお持ちです。女性活躍の観点からも本県にとって力強い存在です。女性同士連携し皆様の声を施策に反映してまいります。

8月4日未明から豪雨災害が発生しました。堤防の決壊、浸水が発生し、家屋、農産物、道路、水道など、被害に遭われた方にお見舞い申し上げます。また、ボランティアのご協力にも感謝申し上げます。県としては、市町からの支援要請に応じるとともに、中小企業庁へ支援をお願いするなど、早期復旧に取り組みます。

※災害救助法が適用された市町の被災中小企業に対し、経済産業省の対策があります→



本会議に加賀友禪で登壇



また、7月の参議院選挙では多くのご支援を頂き岡田直樹候補が無時4回目の当選を果たされ、更に第2次岸田内閣において地方創生担当大臣に就任されました。本県にとって7年ぶりの大臣誕生に日本と石川の発展に期待が高まります。令和は地方の時代と言われる。引き続き国とも連携し石川の発展に取り組みます。

最後に、皆様からの日頃のご支援に改めて感謝申し上げ、今後ともご指導ご鞭撻の程、よろしくお願い致します。

石川県議会議員 **太郎田真理**

Youtube始めました

太郎田をもっと知っていただきたい。直接皆様へお話ししたい。という思いから、Youtubeチャンネルを立ち上げました。

動画では、太郎田のプロフィール紹介、活動報告、県の動き、メッセージ、お知らせ、イベント情報等様々な情報発信をします。

チャンネル登録よろしくお願ひします！



ご注意 還付金詐欺や、架空請求詐欺が発生しています。一人で判断せず必ず相談しましょう。警察では、通話録音警告機の無料貸出もしています。詳しくは県警HPをご確認ください。



お困りごとやご相談は、ご遠慮なく電話やFAX・メールでご連絡ください。



石川県議会議員

太郎田まり

〒920-0912
金沢市大手町9-30 トミタビル201
TEL: 076-224-5501
FAX: 076-224-5502 **新アドレス**
Mail: ishikawa@tarouda-mari.com



【商工観光公安委員会】
委員長として、経済・観光・警察・労働等の諸課題を調査、審査します。

議会だより

令和4年5月定例会の本会議に登壇し、コロナ、文化、子育て、観光、安全、インフラ整備、避難民支援など、幅広く質疑しました。一部を要約してご報告いたします。



①いしかわ百万石文化祭2023について

来年秋に開催される文化祭について、具体的なイベントを盛り込んだ実施計画案が5月に発表されました。文化祭は、44日間に渡り、150程度のイベントを予定しています。他県からも多くの方の参加が見込まれるため、受け入れ体制や県民への理解と協力、より多くの方に参加していただくための取り組みについて質問しました。県では、文化祭情報を県民自身のSNSで発信していただく広報ボランティアさんを秋頃に募集、運営ボランティアさんは来年2月頃に募集、宿泊や交通の手配を行うトラベルセンターの設置も、秋頃から準備を進めます。文化振興基金も活用し、多くの方に参加いただき、他県との交流、PRを推進します。県内全域での文化祭である為、市町や関係機関と連携しながら準備を進めてまいります。

②市町の子育て支援策の充実について

来年度の事業計画として、乳幼児医療費助成制度を拡充する方針が示されました。これは、県から市町へ医療費を助成する制度です。通院の助成対象年齢が3歳まででしたが、これを就学前までに拡充、さらに所得制限も撤廃するものです。これにより、市町の医療費予算に余裕が生まれます。この財源を使い、各市町がそれぞれの地域の住民ニーズに応じた子育て支援策に取り組みます。具体的内容は今後協議する予定です。支援策は市町間でも情報共有するよう、緊密に連携し、取り組んでまいります。

③市町との連携会議について

知事と市長町長が集まり、意見や課題など意思疎通を図る「連携会議」があります。昨年の連携会議は非公開とされ、傍聴を要望したものの許可されず、内容も把握できませんでした。本年4月に開催された連携会議は公開・動画配信もされ、コロナの状況や経済対策、公共交通の課題など、様々な意見が交わされました。

ここで、公開されたまでは良かったものの、県庁ホームページのどこに情報掲載されたかが分かりにくくなっておりましたので、県ホームページのトップ画面にある「新着情報」欄に掲載するなど、分かりやすい情報発信を求めました。担当部局からは、今後の改善と工夫をするとの回答をいただきました。



連携会議
(県庁ホームページ)

④西部緑地公園の再整備について

産業展示館と野球場の建替えに向けた調査が進んでいます。老朽化が進んだ産業展示館1～3号館を統合し、大型コンサートや会議にも対応できる日本海側最大の展示スペースを持つ施設へ建替え。野球場は両翼の延長や天然芝を使用した球場への建替えが検討されています。

この事業は、半世紀に一度の事業であるため、将来にわたって維持管理できるよう、機能や効率性、利便性を今のうちに考える必要があります。また、災害に備えた備蓄機能、周辺道路からのアクセス、渋滞対策も必要です。県では、現状の公園内が段階的な整備を経て、複雑な導線になっている事を認識しており、園内施設の建替え、駐車場や道路の再配置、公共交通機関の利用促進、シャトルバスの運行など、ソフト面も含め利便性を高めたものになるよう、基本構想を策定することとしております。

⑤アウトドアレジャーにおける注意喚起について

コロナ禍もあって、キャンプなどアウトドアレジャーがブームになっています。万一の事件・事故に備えるために、より一層の注意喚起が必要です。

石川県警では、山岳遭難や水難事故に遭わないポイントや子どもから目を離さない事の広報、海開きや山開きの日は、海上保安庁と連携し海水浴場や登山口で利用者の方へ直接安全の呼びかけ、防犯メールや新聞やテレビを通じた注意喚起、レジャー施設管理者の方への防犯指導等を行っています。この他、防災無線を使った呼びかけ、自主パトロールの実施依頼、学校を通じて保護者の方への注意喚起の依頼など、警察だけでなく、関係機関とも連携し、工夫を凝らした広報に努め、子どもをはじめとする利用者さんの安全確保に努めてまいります。



【楽都音楽祭】
風物詩となった文化イベントです。
継続して交流人口の増加に努めます



【加賀友禅大使の知事表敬】
元加賀友禅大使としても伝統産業
継承に力を入れます。

Mari's



Report



【キャンプ場の視察】
安全の確認。危険個所に
柵を設置いただきました



【西垣淳子副知事】
28年ぶりに女性副知事が就任。
女性活躍の場が広がっています



【男女共同参画のつどい】
今を輝いて生きるという
テーマで講演させて
いただきました

今年、商工観光公安委員会
委員長を務めています



【石川県警察本部】
交通部交通機動隊を視察
(コロナの為行政視察は3年ぶり)



【英霊への感謝と恒久平和を願って】
7月15日 石川護国神社に於いて
歌唱奉納を主催させて頂きました。
多くのご来場に感謝します



【護衛艦あしがら 金沢港入港】
世界情勢の変化により、
防衛のあり方も
検討が必要です



【百万石ビブリオバウム
新県立図書館オープン】
閲覧書籍、閲覧スペース
も増え、ゆっくり楽しめます



【豪雨災害】避難所設営支援と
夜間見回り。就寝空間、避難食、
ベッドなど確認しました



【海岸清掃】
環境保全是コツコツと
取り組むことが大切です



【当選御礼】
岡田参議院議員とは同じ学年。
ご支援ありがとうございました。



【ふれあい親子県議会教室3年ぶり
開催】子どもたちに議会の役割や
仕組みをお伝えしました



【自宅で菌床
しいたけ栽培】
栽培は難しい。
生産者さんに
感謝!